

Departamento de Estado de EEUU expulsó a dos diplomáticos cubanos

Autor Administrator

Thursday, 10 de August de 2017

Modificado el Thursday, 10 de August de 2017

El Departamento de Estado de Estados Unidos, expulsó a dos diplomáticos de la embajada cubana en Washington, a raíz de una serie de incidentes no explicados en Cuba que causaron síntomas físicos a funcionarios estadounidenses.

Dos funcionarios del departamento detallaron este miércoles, que los cubanos fueron expulsados el 23 de mayo luego que estadounidenses en Cuba "reportaron incidentes que han causado una variedad de síntomas físicos", obligándoles a dejar la isla. Los funcionarios no especificaron los síntomas, ni dieron detalles de los incidentes.

Un funcionario dijo que el primero ocurrió a finales del año pasado y continuó, haciendo que los estadounidenses salieran de Cuba y que el Departamento de Estado tomara medidas contra los diplomáticos cubanos. Los funcionarios dijeron que los cubanos se fueron de Estados Unidos, aunque no dijeron cuándo. Ambos funcionarios hablaron a condición de anonimato.

Dijeron que la dependencia no tenía una explicación definitiva de los incidentes, que fueron reportados inicialmente por CBS Radio News, pero subrayaron que se toma el asunto "muy seriamente" y está trabajando para determinar su "causa e impacto".

<http://globovision.com/article/departamento-de-estado-de-eeuu-expulso-a-dos-diplomaticos-cubanos>